

Mazón reivindica “un gran consenso” para conseguir un sistema de cotización justo para los autónomos

El diputado nacional del PRC se reúne con UATAE para analizar las negociaciones con el Ministerio de Inclusión

Santander, 17 de marzo de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria considera necesario “un gran consenso” entre el colectivo de autónomos, el Gobierno y los partidos políticos para establecer un sistema de cotización “justo” para un colectivo integrado en España por 4 millones de personas, y que en Cantabria cuenta con alrededor de 43.000 trabajadores.

Así se lo ha trasladado el diputado nacional del PRC, José María Mazón, a los representantes de la Unión de Autónomos (UATAE), Miguel Vila y David Campo, durante la reunión que han mantenido en el Congreso de los Diputados para analizar las negociaciones abiertas por el Ministerio de Inclusión y Seguridad Social para la reforma de los tramos de cotización del RETA (Régimen Especial de Trabajadores Autónomos).

La UATAE, organización con implantación a nivel nacional del colectivo de trabajadores por cuenta propia, está participando en estos momentos en dichas negociaciones con el Ministerio.

Sus representantes han explicado a Mazón que la filosofía de sus propuestas se basa en “alcanzar un sistema de cotización progresivo y solidario, de modo que el que menos gana tenga como mínimo la misma protección social que el que más gana”.

Por su parte, Mazón ha abogado por una reforma del RETA que permita una mejora sustancial de las prestaciones sociales, con un nuevo sistema de cotización más justo, en el que el autónomo pueda cotizar por encima de la cuota que le corresponde en relación a sus ingresos. También defiende que los autónomos societarios puedan deducir sus cuotas, que se equipare en los próximos cinco años la base mínima de cotización al salario mínimo interprofesional y que exima de cotizar en los casos en que los ingresos estén por debajo del SMI para los sectores de autónomos en los que no existe habitualidad.

El diputado cántabro ha subrayado que los autónomos son “empresarios y trabajadores a la vez, y por tanto deberían tener las ventajas de unos y otros. La mayoría toman iniciativas y asumen riesgos como empresarios y trabajan como empleados por cuenta ajena, y, en consecuencia, no deben sufrir las desventajas de ambos colectivos”.

“La modificación que propone el Gobierno ha provocado un gran rechazo entre gran parte de un colectivo que ya era el más descontento de todos, y que ahora lo va a ser mucho más”, ha enfatizado.

Por ello, ha considerado prioritario alcanzar un acuerdo “lo más consensuado posible”. “No creo que sea tan difícil. Hay una gran casuística, pero se necesita una normativa muy flexible y que pueda acomodarse a todo tipo de situaciones. Los autónomos nos agradecerían que esta normativa tuviera el máximo consenso entre ellos mismos, entre los partidos políticos y entre el Gobierno”, ha concluido José María Mazón.